

Kreuzweg im Haus Pfiffikus:



Dieses Jahr haben sich die Kinderkrippe und der Kindergarten überlegt, einen Kreuzweg in der Kirche für die Volksschulkinder, Eltern, Verwandten und Bekannten der Kinder vorzubereiten und damit alle auf die Osterzeit einzustimmen. Wir haben in der Kirche die Leidensgeschichte von Jesus vorgetragen und dazu haben die Kinder Bilder und Symbole als Kreuz in den Gang der Kirche gelegt. Somit wurde der Kreuzweg für alle erkennbar und spürbar präsentiert. Außerdem wurde dieser Kreuzweg von den Kindern musikalisch umrahmt. Die Kinder und Erwachsenen vom Hause Pfiffikus konnten sich über einen gelungenen und schönen Vormittag freuen.